

Un paciente de Elda es la primera persona de la Comunidad en recibir el implante de un corazón mecánico como terapia definitiva

11/03/2015



El Hospital Universitario La Fe de Valencia ha implantado a José Sarabia, un paciente de Elda de 66 años de edad, un corazón mecánico (Dispositivo de Asistencia Ventricular-VAD), el segundo de la Comunidad Valenciana y el primero implantado como terapia definitiva.

Este caso lo han expuesto públicamente José Anastasio Montero, director del Área de Enfermedades Cardiovasculares del Hospital La Fe; la gerente del Departamento de Salud de Elda, Sofía Clar; el Jefe de Sección de Cardiología del Hospital de Elda, Francisco González, y la alcaldesa de Elda, Adela Pedrosa, en un

acto celebrado en el Ayuntamiento de la ciudad.

Esta intervención fue realizada a principios del mes de febrero por el equipo del Área de Enfermedades Cardiovasculares del Hospital La Fe de Valencia, dirigido por el Dr. Montero. El médico ha señalado que se trataba de un paciente con insuficiencia cardíaca y renal severa, por lo que no era apto para trasplante, "y la única salida terapéutica era la implantación de este dispositivo, que le va a permitir tener un corazón para toda la vida, que no hay que cambiar".

El corazón mecánico, o Dispositivo de Asistencia

Ventricular-VAD, realiza funciones de bombeo de sangre de pacientes con una actividad cardíaca muy deteriorada. Es un pequeño aparato con un tubo que lleva una bomba centrífuga con levitación magnética incorporada. Este aparato se implanta en el ventrículo izquierdo del corazón y se conecta a la aorta.



El doctor Montero ha indicado que "para este paciente el dispositivo es una garantía de futuro, ya que le va a permitir tener una vida normal, y va a poder ser controlado médicamente en su entorno habitual."

De ahora en adelante el seguimiento del paciente lo

realizará el Servicio de Cardiología del Hospital de Elda, ya que estos médicos han recibido un entrenamiento especial para conocer cómo funciona el dispositivo, su manejo y particularidades.

La gerente del Departamento de Salud de Elda, Sofia Clar, ha destacado "el compromiso de la Conselleria por mejorar la salud de los ciudadanos de la Comunidad Valenciana, ya que apuesta por intervenciones pioneras, de la mano de profesionales altamente cualificados y los recursos económicos necesarios".

Adela Pedrosa ha resaltado que "tenemos un sistema sanitario extraordinario y a los mejores profesionales, como el Dr. Montero, que ha liderado con éxito esta operación que ha permitido que un paciente eldense tener ahora una calidad de vida óptima".

El paciente intervenido, José Sarabia, ha resaltado la importancia que este aparato ha tenido en su vida, puesto que "antes no podía ni vivir ni dormir" y ha añadido que "progresivamente noto que voy mejorando".

<https://www.youtube.com/watch?v=dFcMBwEJo0Q>